



Revue du web...Ca a fait l'actualité du web de la fin avril jusqu'au 10 mai...

" On se secoue pour Haïti" avec l'association Ulis

C'est un temps fort que va vivre l'association "Les Secoués d'Haïti" en organisant pour la première fois avec des partenaires, une fête conviviale et chaleureuse "On se secoue pour Haïti", suivie d'une soirée dansante à la Manade Henri Pujol, à Castries, le samedi 16 mai 2015, 10 h à 2 h du matin.

[L'article](#)

C'est maintenant "Tous avec Hugo"

Ce dimanche 10 mai, le stade Léon Bérenger sera le théâtre d'un tournoi de football vétérans au bénéfice de l'association "Tous avec Hugo". Il reste encore quelques places à prendre pour une journée aussi sportive que caritative.

[L'article](#)

[L'association " Tous avec Hugo"](#)

La fresque des cachalots a retrouvé des couleurs

Sur le bord de mer, la bâche de chantier, au cœur d'une polémique cet automne, a été levée

pour dévoiler l'œuvre restaurée de l'artiste. Peints en 1989, les Cachalots de Wyland veillent sur Saint-Laurent depuis l'immeuble le Bermuda, situé à l'angle des avenues Vauban et Robert-Surcouf. Mais les années passent et les couleurs se délavent...

[L'article](#)

Inauguration des locaux de l'Animation, Développement Economique et Emploi Laurentin (ADEEL) Rive Droite - Eco Vallée en présence de Joseph Segura, Brigitte Lizee-Juan, adjointe au maire et initiatrice de ce projet, de Lionnel Luca, député de la nation, de nombreux élus, du président de la CCI et des acteurs économiques du secteur. L'ADEEL est une aide précieuse pour la population laurentine en recherche d'insertion professionnelle et pour l'accompagnement de nos commerçants.

[L'article](#)